
II Среда, 27 ноября 2019 г.

www.oblgazeta.ruРЕГИОН
Редактор страницы: Ольга Кошкина
Тел: +7 (343)  262-63-02
E-mail: region@oblgazeta.ru

      ДОКУМЕНТЫ

QR-код позволит вам с помощью 
сканирующего оборудования (в том числе 
и фотокамеры мобильного телефона) найти 
документы, опубликованные на сайте  
http://www.pravo.gov66.ru

Общество с ограниченной ответственностью «Бер-
гауф Невьянск» (ИНН: 6621010115, КПП: 668201001, 
ОГРН: 1036601183959, место нахождения: 624192, Сверд-
ловская область, Невьянский район, 86-й км автодороги 
Екатеринбург – Серов, А/1) уведомляет об организации 
и проведении общественных обсуждений проектной до-
кументации «Второй очереди отработки месторождения 
строительных песков Красное болото», включая раздел 
оценки воздействия на окружающую среду (ОВОС)». Поста-
новление главы МО «Каменский городской округ» №2061 
от 05.11.2019. Общественные обсуждения будут проходить 
12.12.2019 в 17:00 в здании администрации Каменского 
городского округа по адресу: Свердловская область, 
г. Каменск-Уральский, пр. Победы, 38а. Материалы, подле-
жащие общественному обсуждению, размещены в период 
с 11.11.2019 по 11.12.2019 по следующим адресам: здание 
администрации МО «Каменский городской округ»: Сверд-
ловская область, г. Каменск-Уральский, пр. Победы, 38а, 
3-й этаж, каб. 31; на официальном сайте МО «Каменский 
городской округ» - //kamensk-adm.ru/. Предложения 
и замечания заинтересованных лиц вносятся в письменной 
форме по адресу: 623438, Свердловская область, г. Ка-
менск-Уральский, пр. Победы, д. 38а, каб. 31, в течение 30 
дней со дня размещения материалов, подлежащих обще-
ственному обсуждению.  8
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ПРОГНОЗ ПОГОДЫ НА ЗАВТРА

ОФП работает над тем, чтобы малому и среднему бизнесу было 
проще получать консультации и деньги на развитие
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Подготовлено в соответствии с критериями, утверждёнными приказом Департамента информационной 

политики Свердловской области от 09.01.2018 №1 «Об утверждении критериев отнесения информационных 

материалов, публикуемых государственными учреждениями Свердловской области, в отношении которых 

функции и полномочия учредителя осуществляет Департамент информационной политики Свердловской 

области, к социально значимой информации».

25 ноября на сайте www.pravo.gov66.ru официально опубликованы

Приказы Министерства образования и молодежной политики 
Свердловской области
 от 18.11.2019 № 407-Д «О внесении изменений в состав Аккредитационного совета Ми-
нистерства образования и молодежной политики Свердловской области, утвержденный 
приказом Министерства образования и молодежной политики Свердловской области от 
24.01.2018 № 30-Д» (номер опубликования 23437);
 от 19.11.2019 № 416-Д «Об утверждении Устава государственного автономного професси-
онального образовательного учреждения Свердловской области «Серовский техникум сфе-
ры обслуживания и питания» (номер опубликования 23438);
 от 19.11.2019 № 417-Д «Об утверждении Устава государственного автономного професси-
онального образовательного учреждения Свердловской области «Екатеринбургский техни-
кум «Автоматика» (номер опубликования 23439);
 от 19.11.2019 № 418-Д «Об утверждении Устава государственного автономного професси-
онального образовательного учреждения Свердловской области «Екатеринбургский энерге-
тический техникум» (номер опубликования 23440);
 от 19.11.2019 № 419-Д «Об утверждении Устава государственного автономного профес-
сионального образовательного учреждения Свердловской области «Уральский железнодо-
рожный техникум» (номер опубликования 23441);
 от 19.11.2019 № 420-Д «Об утверждении Устава государственного автономного професси-
онального образовательного учреждения Свердловской области «Ирбитский политехникум» 
(номер опубликования 23442);
 от 19.11.2019 № 421-Д Об утверждении Устава государственного автономного профессио-
нального образовательного учреждения Свердловской области «Артёмовский колледж точ-
ного приборостроения» (номер опубликования 23443).

26 ноября на сайте www.pravo.gov66.ru официально опубликованы
Приказы Министерства энергетики и жилищно-коммунального хозяйства
 от 18.11.2019 № 497 «О внесении изменений в Порядок принятия органами местного са-
моуправления муниципальных образований, расположенных на территории Свердловской 
области, решений о проведении капитального ремонта общего имущества многоквартир-
ных домов в случае возникновения аварий или иных чрезвычайных ситуаций природного 
или техногенного характера, утвержденный приказом Министерства энергетики и жилищ-
но-коммунального хозяйства Свердловской области от 11.08.2017 № 260» (номер опубли-
кования 23445);
 от 19.11.2019 № 512 «Об утверждении инвестиционной программы общества с ограничен-
ной ответственностью «Сигнал» на 2019–2029 годы(развитие системы водоотведения)» (но-
мер опубликования 23446). 

Приказ Министерства социальной политики Свердловской области
 от 25.11.2019 № 553 «О внесении изменений в приказ Министерства социальной поли-
тики Свердловской области от 04.12.2018 № 466 «Об организации внутреннего финансо-
вого контроля в Министерстве социальной политики Свердловской области» (номер опу-
бликования 23447). 

Приказ Министерства строительства и развития инфраструктуры 
Свердловской области
 от 20.11.2019 № 799-П «О внесении изменений в проект межевания территории для ли-
нейного объекта транспортной инфраструктуры регионального значения «Строительство ав-
томобильной дороги вокруг г. Екатеринбурга на участке автодорога Пермь – Екатеринбург 
– автодорога Подъезд к г. Екатеринбургу от автодороги «Урал», III пусковой комплекс авто-
дорога Екатеринбург – Полевской – автодорога Подъезд к г. Екатеринбургу от автодороги 
«Урал» (номер опубликования 23448). 

Приказ Департамента государственного жилищного 
и строительного надзора Свердловской области
 от 18.11.2019 № 203-А «О внесении изменений в приказ Департамента государственно-
го жилищного и строительного надзора Свердловской области от 24.09.2015 № 533-А «О 
должностных лицах Департамента государственного жилищного и строительного надзора 
Свердловской области, уполномоченных на составление протоколов об административных 
правонарушениях» (номер опубликования 23449).

«Три раза в день по 18 вёдер»Жители Артей страдают от подтопления домов и винят во всём… детский сад Юлия БАБУШКИНА
Жители нескольких улиц 
в посёлке Арти бьют тре-
вогу – их дома и огороды 
топит круглый год. Как 
объясняют сами артинцы, 
виной всему неисправная 
дренажная система, ве-
дущая от здания детско-
го сада к жилым строени-
ям. Поселковые активи-
сты направили коллек-
тивное обращение губер-
натору региона Евгению 
Куйвашеву и в редакцию 
«Областной газеты». По-
мощи от местного главы 
ждать не приходится, зая-
вили они. 

«Всё делали 
наспех, зимой»Пенсионерка Вера Ро-

стовцева трижды в день от-качивает воду из погреба сво-его дома по улице Розы Люк-сембург. За раз – по 18 вёдер, говорит она. Глубину водно-го потока женщина измеряет длинной деревянной палкой прямо при нас – палка напо-ловину сырая. – Местность у нас боло-тистая, из-под земли бьют родники. Дом на сваях сто-ит, вокруг огорода канавы прорыты для стока воды. У многих так сделано, и дол-гое время мы жили спокой-но. Но пять лет назад рядом с нами начали строить дет-ский сад. Сдавали объект на-спех, и всё нам закопали – с тех пор и топит, – объясняет Вера Александровна. Соседка женщины Ва-
лентина Рождествен-
ская с улицы Елисеева кон-статирует: почти 30 жилых домов вблизи садика стра-дают от подтопления. Фун-даменты гниют, в огоро-де ничего не растёт – зем-ля как глина, трактором не возьмёшь. По словам Ва-лентины, вся беда в том, что не работает дренажная 

система, проложенная уже после открытия детского сада. – Когда садик ещё стро-ился, мы забеспокоились: раз живём в такой мест-ности, нужно водоотведе-ние. Дошли до губернато-ра – на прямой линии под-няли вопрос. По его поруче-нию к нам приезжал тогдаш-ний министр строительства 
Сергей Бидонько. Было при-нято решение построить во-доотводное сооружение, да-же денег дали почти 7 мил-лионов рублей из местно-го и областного бюджетов. В итоге его построили, при-чём опять зимой, запустили, а результата нет, – говорят жительницы. 

Пока мы общаемся, к до-му Веры Ростовцевой подхо-дят ещё несколько пенсио-нерок. Женщины коллектив-но ведут нас по улицам к зда-нию садика – показывают во-доотвод. – Строители поверх гря-зи и глины уложили щебень – как дренаж. А поверх него – лотки. Вода бежит под ни-ми круглый год, даже в моро-зы, а сами лотки – сухие. Ви-дите? А всё потому, что си-стема сделана выше нужно-го уровня. Главе посёлка го-ворили не раз – надо до ума довести сооружение. Но тол-ку нет. Пришлось снова пи-сать губернатору и в «Об-ластную газету», – рассказа-ли женщины. 

«У нас всё 
по проекту»Глава Артинского ГО 

Алексей Константинов за-явил «Облгазете», что стро-ительство детского сада ни-как не связано с подтоплени-ем близлежащих домов. Бо-лее того, у местных активи-сток, забросавших его жало-бами, была возможность из-бежать конфликта, но они ею не воспользовались. – Начну с того, что жи-тели, построившие там до-ма, всегда страдали от под-топления. Садик тут ни при чём, и они прекрасно об этом знают. Когда мы вош-ли в программу по строи-тельству детских садов, при-

глашали к нам экспертов областного министерства строительства. Нужные ис-следования – геология, ге-одезия – всё проводилось. Проект прошёл госэкспер-тизу, садик построили в со-ответствии с ним. Да, тогда не стоял вопрос о дополни-тельном водоотводном со-оружении, потому что не бы-ло необходимости. Но позд-нее специалисты сделали его по просьбе администра-ции и жителей, – сообщил мэр. Со слов Константинова, водоотводную систему пла-нировалось «подключить» к каждому домовладению вблизи детского сада, при-чём за бюджетные деньги. Но хозяйки домов тогда отказа-лись пустить технику к себе в огороды.– Они испугались за свою землю – что плодородный грунт пострадает. Мол, мы с одного ведра картошки де-сять снимаем, а тут вы – с бульдозерами. О каком грун-те может идти речь, если вас всю жизнь топит?! – возмуща-ется глава. 
Сейчас у жителей один 

выход – делать систему во-
доотведения у себя на ого-
родах и подцепляться к об-
щему водоотводу. Решать 
этот вопрос артинцам при-
дётся уже за свои деньги. 

– Сами будут прокапы-вать, специалистов искать – как угодно. Техническая воз-можность есть, – заключил мэр. К слову, такой же вер-дикт вынес областной ми-нистр строительства и раз-вития инфраструктуры Ми-
хаил Волков. Артинские пен-сионерки получили ответ на своё обращение к губернато-ру – за подписью министра. Глава ведомства написал, что «в настоящее время за счёт устройства водоотводной ка-навы и водопропускных труб у жителей появилась возмож-ность выполнить водоотвод с земельных участков на ули-цах Розы Люксембург и Ели-сеева». Сейчас у артинцев есть два пути: нанять независи-мых экспертов, которые об-следуют водоотводное соору-жение, и с заключением экс-пертизы обратиться в рай-онную прокуратуру. Либо за-писаться на личный приём к Михаилу Волкову и вместе ещё раз подробно разобрать-ся в ситуации. 
Подготовлено в соответствии с критериями, 
утверждёнными приказом 
Департамента информационной политики 
Свердловской области от 09.01.2018 №1 
«Об утверждении критериев отнесения 
информационных материалов, публикуемых 
государственными учреждениями 
Свердловской области, в отношении 
которых функции и полномочия учредителя 
осуществляет Департамент информационной 
политики Свердловской области, 
к социально значимой информации».

Предприниматели получили почти 3 млрд рублей господдержкиПавел ХИБЧЕНКО
Министерство инвестиций и 
развития Свердловской обла-
сти 25 ноября подвело итоги 
поддержки малого и среднего 
предпринимательства (МСП) 
за первые десять месяцев 
2019 года.  Акции, проводив-
шиеся совместно со Свердлов-
ским областным фондом под-
держки предприниматель-
ства (СОФПП) в рамках одно-
имённого нацпроекта, затро-
нули более 20 тысяч человек. 
Финансовую помощь в 2,7 
млрд рублей получили 725 
бизнесменов. Но поддержка 
не ограничилась деньгами: 
проходили открытые уроки 
для школьников и студен-
тов, учебные мероприятия 
для начинающих своё дело. Большая часть государ-ственных средств, 1,7 млрд ру-блей, пошла на поручительства для МСП. В результате благо-даря гарантиям СОФПП перед банками коммерсантам уда-лось получить кредиты на 4,7 млрд рублей. Ещё 985,7 млн вы-делили на займы.– Охват предпринимателей, получивших поддержку в рам-ках нацпроекта, увеличился бо-лее чем в два раза, – комменти-рует итоги этой работы глава областного министерства ин-вестиций и развития Викто-
рия Казакова, отметив, что за весь 2018 год такую поддержку получили 13,9 тысячи человек.  «По УрФО у нас больше всего субъектов МСП и занятых там людей», – добавила министр. 

СОФПП, в лице принадле-жащего ему Центру поддерж-ки экспорта, работал и над тем, чтобы больше бизнесменов вывозили и продавали свою продукцию за пределами обла-сти. На это были направлены консультации, выезды на меж-дународные выставки и дру-гие меры, благодаря которым малые и средние предприя-тия заключили 72 контракта на экспорт, объёмом более 7,6 млрд рублей.Не обошлось в этом году и без новых мер поддержки. В их числе вышеупомянутые уроки, софинансирование малых ком-паний крупными, а также по-мощь наставников, когда не-офиты обращаются к более опытным коллегам.Напомним, что нацпроект по поддержке МСП стартовал в 2019 году. Виктория Казакова, отвечающая за его выполнение в Свердловской области, рас-сказала «Облгазете» и о слож-ностях, с которыми столкну-лось её ведомство:– Нам пришлось перезагру-зить команды муниципальных фондов. Так как это проект всей области, а не одного Екатерин-бурга, важно было убедиться, чтобы все территориальные коллективы работали долж-ным образом.
Подготовлено в соответствии с критериями, 
утверждёнными приказом 
Департамента информационной политики 
Свердловской области от 09.01.2018 №1 
«Об утверждении критериев отнесения 
информационных материалов, публикуемых 
государственными учреждениями 
Свердловской области, в отношении 
которых функции и полномочия учредителя 
осуществляет Департамент информационной 
политики Свердловской области, 
к социально значимой информации».

 КОММЕНТАРИЙ
«Облгазета» выяснила, что в Арти в связи с подтоплением жите-
лей выезжал с проверкой управляющий администрацией Западно-
го управленческого округа Виталий ВОЛЬФ. Вот как он прокоммен-
тировал ситуацию:  

– Водоотводное сооружение построено по проекту, функцио-
нирует, есть заключение экспертов областного минстроя. У жите-
лей появилась возможность выполнить подключение к этой систе-
ме, чтобы избежать подтопления. И некоторые артинцы это сдела-
ли ещё до морозов, самостоятельно. Глава округа не имеет права 
тратить бюджетные средства на организацию водоотвода на част-
ных земельных участках. Граждане, не имеющие возможности под-
ключиться к водоотводу в силу возраста, недостатка финансовых 
средств и других обстоятельств, могут обратиться ко мне – помощь 
будет оказана в индивидуальном порядке. 

Вера Ростовцева (слева) и Валентина Рождественская показывают, сколько воды скапливается 
в подвалах ежедневно
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Статью главреда «ОГ» 
опубликовали на сайте 
журнала «Журналист»
Публикацию главного редактора «Областной 
газеты» Дмитрия Полянина разместили на офи-
циальном сайте журнала «Журналист». Ознако-
миться с материалом, посвящённым вопросу 
свободы СМИ, можно в разделе «Новости».

Материал «Европа и Евразия обменя-
лись рецептами свободы» посвящён ито-
гам проводимой в Москве глобальной пресс-
конференции ОБСЕ о свободе СМИ и безопас-
ности журналистов. В своём материале автор 
размышляет о размывании основополагаю-
щих принципов свободы слова и СМИ, о созда-
нии фейковых новостей на примере событий, 
происходящих в Свердловской области. Глав-
ный редактор акцентирует внимание на том, что 
международные нормы и российское законо-
дательство исходят из того, что все материалы 
СМИ являются социально значимыми, и чинов-
ники не вправе вмешиваться в деятельность ре-
дакций. Но на практике всё происходит иначе.

Отметим, «Журналист» – российский про-
фессиональный журнал, освещающий деятель-
ность печатных и электронных средств массо-
вой информации. Ежемесячно в журнале раз-
мещают публикации лучших журналистов и ве-
дущих российских и зарубежных аналитиков.

Анна КУЛАКОВА
Подготовлено в соответствии с критериями, утверждёнными приказом
Департамента информационной политики Свердловской области 
от 09.01.2018 №1 «Об утверждении критериев отнесения 
информационных материалов, публикуемых государственными 
учреждениями Свердловской области, в отношении которых функции 
и полномочия учредителя осуществляет Департамент информационной 
политики Свердловской области, к социально значимой информации».

Материал «ОГ» попал во всероссийское издание
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 МНЕНИЕ КПРФ
Чтобы соблюсти справедливость в оценке левого движения и пар-
тии КПРФ, «Облгазета» дала слово самим коммунистам. В частно-
сти, представителю регионального отделения КПРФ и члену коми-
тета по региональной политике и развитию местного самоуправле-
ния Заксобрания области Александру ЛАДЫГИНУ:

– Скорее всего, это было обсуждение, как властям бороться с 
КПРФ при помощи левых карликовых организаций. Надо воспри-
нимать это в рамках политической борьбы. То, что собрали неких 
экспертов и не позвали КПРФ, также является показателем.

Что касается ситуации на местах. Она разная. Где-то мест-
ные отделения КПРФ растут и развиваются, где-то ситуация бо-
лее сложная.

В целом же КПРФ чувствует себя уверенно, она представля-
ет реальную проблему для реализуемого сегодня курса. Если бы 
это было не так, наверное, не потребовалось бы срочно создавать 
в регионе отделений партий «Коммунисты России» и «КПСС», ко-
торых не было до недавнего времени. Эти карликовые движения 
просто не потребовались бы.

КПРФ: кризис в левой партии?Михаил ЛЕЖНИН
В российском обществе на-
растает запрос на левые 
идеи, однако сейчас нет 
проводника в их осущест-
влении. По мнению пред-
ставителей «Экспертно-
го клуба Екатеринбурга», 
КПРФ, которая некогда бы-
ла столпом левого движе-
ния и его движущей си-
лой, уже не отражает ле-
вых взглядов и не способ-
на представлять интере-
сы простого трудящегося. 
Журналист «Областной га-
зеты» решил разобраться 
вместе с экспертами.Стоит сразу сказать, что никто из представителей КПРФ на обсуждение левой идеи и самой партии пригла-шён не был. По словам руко-водителя «Экспертного клу-ба Екатеринбурга», директо-ра Института системных по-литических исследований и гуманитарных проектов Ана-
толия Гагарина – «диалог бы перешёл в плоскость про-паганды, а не анализа. Мы собрали неангажированных экспертов».

От идеологии 
к популизму?При этом сами левые идеи остаются популярны-ми, в том числе в молодёж-ной, особенно в студенче-ской среде. Соответствую-щую риторику, касающую-ся социальной справедли-вости, активно использует в своих выступлениях один из лидеров несистемной оппо-зиции Алексей Навальный и даже в некоторой степени другие парламентские пар-тии, оттягивая на себя элек-торат.– На мой взгляд, сегод-ня не понятно, какой иде-ологии придерживается КПРФ, – говорит полито-лог, доцент кафедры поли-тических наук УрФУ Руслан 

Мухаметов. – Если посмо-треть её программу, то она ближе к ортодоксальному марксизму. А если почитать работы Геннадия Зюгано-
ва, то в них видна смесь ле-вого консерватизма и евра-зийства. Внутри партии нет единства, и наблюдается 

кризис левой идеи и самого понятия КПРФ.О кризисе коммунистиче-ской идеи говорит и полито-лог Михаил Корабельников, отметив, что КПРФ теперь – «придворная оппозиция», а не полноценная идеологиче-ская левая партия, которой она была в 90-е годы.– Идею государственно-сти, которую продвигали ком-мунисты, теперь забирает «Единая Россия», идею спра-ведливости – «Справедливая Россия». К тому же партия ос-лабляется скандалами за пра-во, кто станет преемником Зюганова. Что же касается са-мих перспектив левой идео-логии, которые подразумева-ют стремление к справедли-вости, честности в политике, – они будут всегда, особенно у молодого поколения. Получается, что россий-ский народ и рад бы повер-нуть налево, но не видит, кто бы мог возглавить этот пово-рот. Но почему же тогда КПРФ до сих пор выступает в ро-ли второй по значимости по-литической силы страны, и многими воспринимается как главная оппозиция партии власти?– На самом деле парадокса здесь нет. КПРФ – это партия «придворной оппозиции», она теряет позиции с кон-ца 90-х годов. Апофеоз абсур-да – это молебны, в которых принимал участие Зюганов. Смешно, когда в коммунисти-ческой партии власть переда-ётся по наследственной ли-нии, когда внук Зюганова кон-

курирует с зампредседателя ЦК КПРФ Юрием Афониным. КПРФ перестала быть смелой, а это была её фишка, – аргу-ментирует политолог Михаил Корабельников.
Дрейфуем 
вправо?Во фракции КПРФ в Гос-думе очень мало представи-телей рабочего класса, но зато есть бизнесмены. Яр-ким примером этого явля-ется выдвижение весьма со-стоятельного предпринима-теля Павла Грудинина на выборах главы государства. Может ли бизнесмен пред-ставлять интересы рабочих в органах власти?.. – Самое интересное, что КПРФ в выдвижении «буржу-инов» на посты депутатов, гу-бернаторов и даже президен-та не видит ничего необычно-го. Геннадий Андреевич суще-ственно развил идеи класси-ков марксизма-ленинизма, до-казав, что любой миллиардер не чужд заботам о простом человеке, правда, обычно на время выборов, – скептически отозвался о данном факте экс-перт Андрей Русаков.Исходя из этого есть по-дозрения о серьёзной смене курса КПРФ в сторону пра-вого консерватизма и прак-тически полного отказа от идей марксизма-ленинизма. В частности, об идеологии – марксизме-ленинизме в Про-грамме КПРФ  упоминается кратко: «наша партия… руко-водствуется марксистско-ле-

нинским учением и творче-ски его развивает…». На де-ле же получается совершен-но обратное… Причём лидер КПРФ Зюганов этого даже не скрывает, в программе «Шев-ченко vs Зюганов» заявляя: «Марксизм? Мы исчерпали эту тему!».
Воспоминания 
о будущемНа будущее КПРФ ана-литики смотрят с пессимиз-мом, сама компартия не пе-рестанет существовать по той причине, что представ-ляет собой хорошо извест-ный бренд. Однако рассма-тривать её как одну из ли-дирующих партий, способ-ных реально повлиять на си-туацию в стране, по мнению экспертов, не стоит. – Есть ли будущее у КПРФ? Думаю, партия примет релик-товые формы. Она останет-ся в парламенте. И возмож-но, произойдёт перезагрузка с акцентом на молодое кры-ло, – прогнозирует политолог, представитель Фонда разви-тия гражданского общества 

Сергей Новопашин.Резюмируя всё вышеска-занное, Анатолий Гагарин от-метил, что оторванность от народа и принципов соци-ализма мешает КПРФ быть оплотом левых идей. Чтобы вновь консолидировать лю-дей левых взглядов, возро-диться, коммунистам придёт-ся провести комплексный ре-брендинг и сделать акцент на привлечении в свои ряды лю-дей молодого поколения. Од-нако скорее эти задачи осу-ществит другое политическое объединение, обладающее бо-лее амбициозными планами, чем просто удержать второе место в парламенте. 
На втором заседании «Экс-

пертного клуба Екатеринбур-
га» обсуждалось политическое 
будущее партии «Единая Рос-
сия», об этом читайте в следу-
ющем материале.

Подготовлено в соответствии с критериями, 
утверждёнными приказом 
Департамента информационной политики 
Свердловской области от 09.01.2018 №1 
«Об утверждении критериев отнесения 
информационных материалов, публикуемых 
государственными учреждениями 
Свердловской области, в отношении 
которых функции и полномочия учредителя 
осуществляет Департамент информационной 
политики Свердловской области, 
к социально значимой информации».


